

THÜRINGEN-RUNDSPRUCH NR. 2/93 VOM 10.02.1993

Redaktion: Uwe, DL2APJ

Auszug aus dem Distrikts-Rundschreiben 1/93

Liebe YLs, liebe OM,
die Zeit vergeht wie im Fluge, der erste Monat des neuen Jahres ist schon wieder vorüber. Ich hoffe, daß wir auch in diesem Jahr durch unsere gemeinsamen Bemühungen im Distrikt wieder ein gutes Stück vorankommen werden. Auf diesem Wege steht demnächst unsere Frühjahrsversammlung 1993 mit der Neuwahl des Distriktsvorstandes bevor. Wie ihr wißt, haben wir den Termin während unserer letzten Distriktsversammlung auf Sonnabend, den 20.03., festgelegt; wir haben auch bereits einen Wahlleiter nominiert. Satzungsgemäß setze ich für die Vorbereitung und Durchführung der Wahl folgenden Wahlausschuß ein:

OM Klaus Franke, DL2AYJ, (Wahlleiter) Hans-Eisler-Str. 2 in 0-6908 Jena-Winzerla

OM Siegmund Kleine, DL3AMA, OVV X06

OM Wolfgang Höfler, DG3AWH, OVV X29

Ich möchte Sie bitten, dem Wahlleiter Ihre Kandidaten für den neuen Distriktsvorstand bis zum 15.02. schriftlich dem Wahlleiter mitzuteilen (einschließlich der Bereitschaftserklärung des Kandidaten).

Gewählt werden der Distriktsvorsitzende, sein Stellvertreter und der Verbindungsmann zum BAPT. Bitte schickt in jedem Fall einen Vorschlag an den Wahlleiter und verlaßt euch bitte nicht darauf, daß der Nachbar-OVV vielleicht einen Wahlvorschlag einreichen könnte.

Die eigentlich Einladung zur Distriktsversammlung mit der Bekanntgabe der eingegangenen Wahlvorschläge wird dann in der letzten Februar-Hälfte bei Ihnen eingehen.

+++

Gegen Ende des vergangenen Jahres waren wir im Distrikt Thüringen mehr als 1.000 DARC-Mitglieder! Ich denke, diese Tatsache sollte erwähnt und auch gewürdigt werden. Sie ist auch ein Ausdruck für eine gute und kontinuierliche Zusammenarbeit mit der Außenstelle Erfurt des BAPT. Ich möchte auf diesem Wege sowohl Herrn Schwarze vom BAPT ebenso wie unseren beiden Prüfungskommissaren OM Sigi, DL3AMA, und OM Peter-Heinz, DL2AWA, im Namen des Distriktsvorstandes für ihre Arbeit herzlich danken.

+++

Bitte erinnern Sie alle lizenzierten Funkamateure in ihrem OV an deren Pflicht, die alten (Y2-) Lizenzurkunden an das BAPT zurückzuschicken. Adreßänderungen müssen unverzüglich dieser Behörde mitgeteilt werden, ebenso der Geschäftsstelle des DARC.

+++

Zum 31.12.1992 wurde die Rufzeichenumstellung von Y2- auf DL-Rufzeichen abgeschlossen. Um eine reibungslose QSL-Vermittlung zu ermöglichen, müssen selbstverständlich die neuen Rufzeichen der Geschäftsstelle des DARC mitgeteilt werden. Das ist Aufgabe jedes einzelnen Funkamateurs selbst, falls nicht im OV eine gemeinsame Liste erstellt wird.

+++

Für die eingegangenen Einladungen zu Ihren Wahlversammlungen bedanke ich mich im Namen des Distriktsvorstandes. Wir werden auch in diesem Jahr versuchen, einige

Ortsverbände zu besuchen.

Viele Grüße von Manfred, DL1ATA

+++

Wie die *Sächsische Zeitung* vom 23./24.01. berichtet, hat die Telekom in Dresden den Kanal S6 belegt. Es ist zu erwarten, daß nun auch in den Ballungsräumen und Großstädten der ostdeutschen Bundesländer der Exklusiv-Charakter des 2-m-Amateurfunkbandes durch die Belegung des Kanals S6 entscheidend beeinträchtigt wird. Allen betroffenen Funkamateuren ist deshalb anzuraten, sofort mit einer Störungsmeldung zu reagieren.

+++

Vorstand des DARC tagte

Am 15.01. trat der Vorstand des DARC zu seiner ersten Sitzung in diesem Jahr zusammen. Teilnehmer waren neben dem Vorstand der Amateurratssprecher und sein Vertreter, der Justitiar und der Geschäftsführer. Ein herausragendes Thema auf der umfangreichen Tagesordnung war die geplante Amateurfunkverordnung und die Umweltverträglichkeit elektromagnetischer Felder. Der Vorstand kündigte eine Ausarbeitung des Justitiar zu diesem Thema an, die in der *CQ DL* veröffentlicht werden soll.

Ein weiterer Punkt war die Erörterung des Kanalrasters für Relaisfunkstellen im 2-m- und auf dem 70-cm-Band. Hierüber wird das Referat für VHF/UHF/SHF auf seiner nächsten Tagung erneut beraten.

Ferner bestätigte der Vorstand die bisher tätigen Referenten in ihren Ämtern. Die vakante Position des Referenten für Gesetze und Normen wurde mit Karl Erhard Vögele, DK9HU, besetzt.

+++

INTERRADIO 1993

Der Termin für die diesjährige Interradio in Hannover steht derzeit noch nicht fest. Ursprünglich war das erste Novemberwochenende vorgesehen gewesen. Aufgrund von Terminverschiebungen bei der Messe ist dieser Termin inzwischen jedoch in Frage gestellt. Eine endgültige Entscheidung wird erst nach Abschluß der Verhandlungen zwischen dem DARC und der Firma Heckmann in Hannover erwartet. Die Firma Heckmann ist mit der Planung und Durchführung der INTERRADIO beauftragt.

+++

Sonderstation in Schweden

Anläßlich der Nordischen Ski-Meisterschaften in Schweden ist vom 18.-28.02. die Sonderstation 7S4SKI aktiv. Die Station wird folgende Frequenzen bevorzugen: in CW 30 kHz vom Bandanfang und in SSB 3.770, 7.070, 14.270, und 28.470 kHz. Die QSL-Karten gehen an SM4EAC.

Neues aus den einzelnen OVs

Am 04.02. fand in Jena, X22, die Ortsverbands-Wahlversammlung statt. Ort war die Gaststätte Ratskeller in Lobeda. Als Ortsverbandsvorsitzender wurde gewählt:

OM Klaus, DL2AYJ, und als sein Stellvertreter OM Johannes, DL5AOJ.

Interessantes aus anderen Distrikten

Einladung zur Jahreshauptversammlung

des Fördervereins Amateurfunkmuseum e.V. Grafing. Am 17.02. findet im Ferienhotel Am Rennsteig in Neuhaus die Jahreshauptversammlung des Fördervereins Amateurfunkmuseum e.V. statt. Beginn der Veranstaltung ist 10:00 Uhr.

In eigener Sache

Wie immer an dieser Stelle ein paar Worte in eigener Sache.

Ich hoffe, daß ich trotz meines Umzuges einen interessanten Rundspruch gestalten konnte. Recht herzlichen Dank an Manfred, DL1ATA; Ralf, DL2ARJ; Sigi, DL3AMA, und an Sigmar, DL6ARI.

Leider ist beim Umzug mein Modem kaputt gegangen, so das ich zur Zeit in PR nicht erreichbar bin. Eventuelle Nachrichten für den nächsten Rundspruch bitte an DL2ARJ@DBØBOX oder direkt an mich. Hier meine neue Adresse:

Uwe Baum, DL2APJ, Emil-Wölk-Str. 3/793 in O-6902 Jena

Der nächste Rundspruch findet wieder am zweiten Mittwoch im Monat, dem 10.03. statt.

Viele Grüße von Uwe, DL2APJ
